
  

 

Excelentíssimo Senhor  

Presidente da Câmara Municipal de  

PINHAL GRANDE/RS 

 

Pedido de Informação nº 015/2018 

           Senhor Presidente, 

           Os vereadores firmátarios, dispondo das atribuições legais e regimentais e 

considerando sua prerrogativa constitucional de fiscalizar e controlar os atos do poder 

executivo vem perante a Vossa Excelência realizar o presente PEDIDO DE INFORMAÇÃO 

referente à instalação de câmeras de vigilância na Secretaria Municipal da Saúde, a fim de 

monitorar o que se passa no posto de saúde. Tais informações, por escrito, deverão ser 

dirigidas ao Poder Legislativo: 

- Qual a data de instalação dos equipamentos; 

- Qual a quantidade de equipamentos utilizados; 

- Qual o valor do investimento; 

- Porque foram instalados câmeras apenas na unidade de Saúde; 

- Se as imagens geradas serão transmitidas em tempo real para a população;  

- Os profissionais da saúde autorizaram serem monitorados; 

- Quais os resultados esperados com a implementação desses equipamentos. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Justifica-se o pedido, pois o Poder Executivo inúmeras vezes frisou que se encontra em 

dificuldades financeiras. Logo, indaga-se: porque a instalação de câmeras de vigilância, na 

Secretaria Municipal da Saúde foi eleita como prioridade?! 

Há tempos a população clama por um sistema de monitoramento na nossa cidade, o que, 

no nosso entender, abrangeria um maior número de munícipes e, neste momento, deveria ter 

sido considerado como prioridade, devido os últimos acontecimentos e o crescente número de 

abigeatos. 

 

Câmara Municipal de Pinhal Grande. Sala de Sessões, 20 de agosto de 2018. 

 

Vereador Lourenço Scapin  

 

Vereador Fernando Fumagalli Pippi  

 

Vereador Valmor da Silva Martins  


